
 

 

 

 

                              

                                  

                           

    

            

                                                                                                                   

                                    

                                

     

  

 

 

 

 

 

 

 

 

①区
く

役所
やくしょ

に 出 生 届
しゅっしょうとどけ

を出
だ

します（14日
に ち

 以内
いない

） 

赤
あか

ちゃんが 生
う

まれてから 14日
にち

 以内
い な い

に 「出 生 届
しゅっしょうとどけ

」を 区
く

役所
やくしょ

に出
だ

します。 

・出 生
しゅっしょう

証明書
しょうめいしょ

  ※出 生
しゅっしょう

証明書
しょうめいしょ

は 病院
びょういん

で もらいます。 

・母子
ぼ し

健康
けんこう

手帳
てちょう

 

・健康
けんこう

保険証
ほけんしょう

 

・親
おや

の 印鑑
いんかん

（はんこ）を 持
も

って 行きます
い き ま す

。 

 

 

豊島区
と し ま く

役所
やくしょ

 総合
そうごう

窓口課
まどぐちか

（区
く

役所
やくしょ

3階
かい

）  TEL03-3981-4737 

 

病院
びょういん

 入国
にゅうこく

管理局
かんりきょく

 区
く

役所
やくしょ

 

大使館
たいしかん

・領事館
りょうじかん

 

② 

②在留
ざいりゅう

資格
し か く

の申請
しんせい

をします（30日
にち

 以内
い な い

）    

赤
あか

ちゃんが 生
う

まれてから 30日
にち

 以内
い な い

に  

東京
とうきょう

出入国
しゅつにゅうこく

在留
ざいりゅう

管理局
かんりきょく

 に 行
い

きます。 

必要
ひつよう

な 書類
しょるい

は 東京
とうきょう

出入国
しゅつにゅうこく

在留
ざいりゅう

管理局
かんりきょく

に 聞
き

いてください。 

 

 

TEL03-5796-7111 
 

赤
あか

ちゃんが 生
う

まれたら あなたの国
くに

の  

大使館
たいしかん

 領事館
りょうじかん

に 必要
ひつよう

な 書類
しょるい

を 確認
かくにん

しましょう。 

①  

□赤
あか

ちゃん訪問
ほうもん

  赤
あか

ちゃんが 生
う

まれたら、保健所
ほけんじょ

に 郵便
ゆうびん

はがき(赤
あか

ちゃん訪問
ほうもん

のご案内
あんない

)を 出
だ

します。 

保健師
ほ け ん し

、助産師
じょさんし

が 家
いえ

に 行きます。赤
あか

ちゃんの 体重
たいじゅう

(重
おも

さ)を 測
はか

ります。 

予防
よ ぼ う

接種
せっしゅ

の お知
し

らせが あります。 (0円
えん

 です)  

 豊島区
と し ま く

池
いけ

袋
ぶくろ

保健所
ほけんじょ

 03-3987-4174 長崎
ながさき

健康
けんこう

相談所
そうだんじょ

 03-3957-1191       

             
http://www.city.toshima.lg.jp/220/kosodate/kosodate/kenko/001357.html 

赤
あか

ちゃんが 生
う

まれたら 日本
に ほ ん

で生活
せいかつ

するために 手続
て つ づ

きが 必要
ひつよう

 です 

https://www.city.toshima.lg.jp/220/kosodate/kosodate/kenko/001357.html
https://www.kifjp.org/child/threeprocedure


子育
こそだ

て  

 □育児
い く じ

支援
し え ん

ヘルパー
へ る ぱ ー

事業
じぎょう

 ★赤
あか

ちゃんを 育
そだ

てる お手伝
て つ だ

いを します。お金
かね

が かかります。（1時間
じ か ん

９００円） 

 

□保育
ほ い く

園
えん

             ★親
おや

が 仕事
し ご と

や 病気
びょうき

で 子
こ

どもを 保育
ほ い く

することが できないときに 預
あず

ける 場所
ば し ょ

です。 

 

□子育
こそだ

て応援
おうえん

ふくろう   ★赤
あか

ちゃんが生
う

まれたら プレゼント
ぷ れ ぜ ん と

を もらいます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

妊娠
にんしん

・出産
しゅっさん

・子
こ

育
そだ

てを 学
まな

ぶ 

□パパママ
ぱ ぱ ま ま

準備
じゅんび

教室
きょうしつ

(土
ど

・日曜日
にちようび

) ０円
えん

です  ●池
いけ

袋
ぶくろ

保健所
ほけんじょ

（東池
ひがしいけ

袋
ぶくろ

4-42-16） 

★日本語
に ほ ん ご

で します。参加
さ ん か

するときは 土曜日
ど よ う び

の午後
ご ご

、日曜日の午前
ご ぜ ん

・午後
ご ご

 選
えら

びます。 

予約
よ や く

 してください。  

【午前
ごぜん

】午前
ごぜん

９時
じ

 ３０分
ぷん

から 午前
ごぜん

11時
じ

４５分
ふん

   

  【午後
ご ご

】午後
ご ご

1時
じ

から 午後
ご ご

３時
じ

１５分
ぶん

 

  ・赤
あか

ちゃんの お風呂
ふ ろ

の 入
い

れかたを 練 習
れんしゅう

 します。子どもを 育
そだ

てる 話
はなし

を 聞
き

きます。 

 

□妊婦健診診査
にんぷけんしんしんさ

 妊婦
に ん ぷ

健
けん

診
しん

を 受
う

けてください。  

★健
けん

診
しん

受 診 票
じゅしんひょう

を 使
つか

うことが できます。 

(費用
ひよう

が) 安
やす

く なります。   

□母 親
ははおや

学 級
がっきゅう

 (土曜日
どようび

)  ０円
えん

です ●池
いけ

袋
ぶくろ

保健所
ほけんじょ

（東池
ひがしいけ

袋
ぶくろ

4-42-16） 

★日本語
に ほ ん ご

で します。参加
さ ん か

するときは 予約
よ や く

 してください。 

  ★妊婦
に ん ぷ

だけ 受
う

けることが できます。 

【午前
ごぜん

】午前
ごぜん

９時
じ

３０分
ぷん

～１２時
じ

    

  ・赤
あか

ちゃんの お風呂
ふ ろ

の 入
い

れかたを 練 習
れんしゅう

 します。 

  ・妊娠
にんしん

、出 産
しゅっさん

、子
こ

どもを 育
そだ

てる 話
はなし

を 聞
き

きます。 

 

 

□妊産婦歯科健康診査
にんさんぷしかけんこうしんさ

事業
じぎょう

  

★歯
は

を みて もらいましょう。（1回
かい

だけ 0円
えん

 です） 

★歯科
し か

医院
いいん

の リスト
り す と

を 送
おく

ります。それを 見
み

て ください。 

 

相談
そうだん

 妊娠
にんしん

・出 産
しゅっさん

・子
こ

育
そだ

ての相談
そうだん

が できます。相談
そうだん

は 0円
えん

 です。 

      困
こま

ったとき                 に電話
で ん わ

 してください。 

●豊島区
と し ま く

池
いけ

袋
ぶくろ

保健所
ほけんじょ

  03-3987-4174  03-6311-6842   

●長崎健康相談所
ながさきけんこうそうだんじょ

    03-3957-1191 

 

●東部
とうぶ

子
こ

ども家庭
かてい

支援
しえん

センター
せ ん た ー

 03-5980-5275  ●西部
せいぶ

子
こ

ども家庭
かてい

支援
しえん

センター
せ ん た ー

 03-5966-3131 

●東部
とうぶ

子
こ

ども家庭
かてい

支援
しえん

センター
せ ん た ー

  03-5980-5275   

●子育
こそだ

てインフォメーション
い ん ふ ぉ め ー し ょ ん

（区
く

役所
やくしょ

4階
かい

） 03-4566-2487 ●西部
せいぶ

子
こ

ども家庭
かてい

支援
しえん

センター
せ ん た ー

   03-5966-3131   

□母親
ははおや

学級
がっきゅう

 （平日
へいじつ

３回
かい

コース
こ ー す

） 0円
えん

です ●長崎
ながさき

健康
けんこう

相談所
そうだんじょ

（長崎
ながさき

2-27-18） 

  ★日本語
に ほ ん ご

で します。 【時間
じか ん

】午後
ご ご

1時
じ

から 午後
ご ご

３時
じ

30分
ぶん

 

  ・１回目
かい め

 妊娠
にんしん

・出 産
しゅっさん

の 話
はなし

を 聞
き

きます。 

  ・2回目
かい め

 歯
は

と 栄養
えいよう

の 話
はなし

を 聞
き

きます。 

・3回目
かい め

 赤
あか

ちゃんの お風呂
ふ ろ

の 入
い

れかたを 練 習
れんしゅう

 します。(３回目
かいめ

は パートナー
ぱ ー と な ー

も 参加
さんか

 できます) 

 

 

●保育課
ほいくか

（区
く

役所
やくしょ

4階
かい

）    03-3981-2140 

◆妊婦
にんぷ

のための母 乳
ぼにゅう

教 室
きょうしつ

 ０円
えん

です  

●池
いけ

袋
ぶくろ

保健所
ほけんじょ

（ 東 池
ひがしいけ

袋
ぶくろ

4-42-16）  予約
よやく

の電話
でんわ

 03-3987-4174 

●長崎
ながさき

健康
けんこう

相談所
そうだんじょ

（長崎
ながさき

2-27-18）  予約
よやく

の電話
でんわ

 03-3957-1191 

★日本語

にほんご

でします。参加

さんか

するときは 予約

よやく

を してください。 

・赤

あか

ちゃん 人 形

にんぎょう

で 抱

だ

っこの 練 習

れんしゅう

を します。 乳 房

にゅうぼう

（おっぱい）の手

て

入

い

れなどの 話

はなし

を します。 

 

としま もっと見
み

る知
し

る by母
ぼ

子
し

モ
も

 

豊島区
と し ま く

の 子育て
こ そ だ て

 アプリ
あ ぷ り

です。 

 

※タイ語
た い ご

 ネパール語
ね ぱ ー る ご

 ベトナム語
べ と な む ご

 英語
えいご

 韓国語
かんこくご

 ロ
ろ

シ
し

ア
あ

語
ご

 ポルトガル語
ぽ る と が る ご

 タガログ語
た が ろ ぐ ご

 

スペイン語
す ぺ い ん ご

 インドネシア語
い ん ど ね し あ ご

 中 国 語
ちゅうごくご

で 読
よ

むことが できます。 

https://www.mchh.jp 

予約
よや く

の 電話
でん わ

 03-3987-4244 

豊島区
と し ま く

ホームページ
ほ ー む ぺ ー じ

 

https://www.city.toshima.lg.jp/220/kosodate/ninshin/001346.html 

 

https://www.city.toshima.lg.jp/220/ 

kosodate/ninshin/1906100927.html 

https://www.mchh.jp
https://www.city.toshima.lg.jp/220/kosodate/ninshin/001313.html
https://www.city.toshima.lg.jp/220/kosodate/ninshin/001346.html
https://www.city.toshima.lg.jp/220/kosodate/ninshin/001313.html
https://www.city.toshima.lg.jp/220/

